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TRANSCRtpCtóN MAGNETOFóNICA RESUMIDA Oe lA SeSlÓt¡ EXTRAORDINARIA DE CONCEJO
MUNICIPAL DE FECHA 29 DE DICIEMBRE OE 2022.
En la ciudad de Pedro V¡cente Maldonado, cantón del mismo nombre, provinc¡a de Pichincha, a los

veintinueve dÍas del mes de diciembre del año dos mil veinte y dos, siendo las qu¡nce horas con diez

minutos, se da inicio a la presente Ses¡ón Extraord¡naria del Legislat¡vo del Gobierno AutÓnomo

Descentralizado Mun¡cipal del Cantón Pedro Vicente Maldonado, presidida por el lng. Walter Fabrisio

Ambuludí Bustamante, en su calidad de Alcalde; actúa como Secretar¡a General la Ab. Priscila Mariuxi

Ordóñez Ramirez;
El Señor Alcalde: Da la bienvenida a los presentes y dispone que por SecretarÍa se de lectura a la
convocatoria:
La Secretaria General: Por disposición de la Máxima Autoridad E,ecutiva del Cantón, conforme lo

d¡sponen los Arts. 318 y 60 literal c) del Código Orgánico de Organizac¡Ón Territorial AutonomÍa y

Descentralización y los Arts.46 y s¡gu¡entes de la ordenanza de organización y Func¡onamiento del

Concejo Mun¡c¡pal de Pedro V¡cente Maldonado, me permito convocar a Sesión Extraordinaria de

Concejo ruunicipat, para el dia jueves 29 de dic¡embre de 2022, a part¡r de las 15h00, en la sala de

Sesiones de la Municipalidad, con la finalidad de tratar el siguiente orden del dia:

1.- Constatac¡ón del quórum.
2.- lnstalación de la sesión por parte del Señor Alcalde
3.- Anális¡s y Aprobación de la Formulac¡ón de la Programac¡ón, Coordinac¡Ón y Ejecución de las

Actividades Cívicas y Culturales de Enero 2023.
4.- Análisis y Autorizáción al señor Alcalde, para la suscripción del contrato de Comodato, para la entrega

de un vehíáulo t¡po camioneta, de placas PMA8O41, año 2023: a favor de la F¡scalía Provincial de
pichincha, que seiá para uso exclusivo de la F¡scalÍa Cantonal de Pedro V¡cente Maldonado.

5.- Clausura de la Ses¡ón.
El Señor Alcalde: S¡guiente;
La Secretar¡a General: PRIMER PUNTO. - 1.- Constatac¡Ón de QuÓrum.
. Vicealcalde W¡lder Anilema, presente;
. Concejala Gladys Chela Presente;
. Concejal Carlos Gaibor, Presente;
. Concejal Arsenio Oñate, Presente;
. Concejal Pak¡cio Valarezo, ausente;
. Alcalde Fabr¡sio Ambulud¡, presente,
Se encuentran presentes los seis miembros del Concejo Municipal
La Secretaria General: SEGUNDO PUNTO. - 2.- lnstalación de la ses¡ón por pafte del Señor Alcalde.

El señor Alcalde: Saludarles compañeros Directores, funcionarios en esta tarde, obviamente esta seria
la sesión de Concejo de este año, s¡empre hemos cumplido con lo que establece el COOTAD y el Orgánico
Func¡onal, como en toda sesión ped¡rles que en el desarrollo de cada uno de los puntos lo hagamos con

el respeto y la altura que nos merecemos todos y apegados siempre a lo que establece la ley, con estas

palabras dejar instalada la presente sesión, sigu¡ente punto del orden del día, compañera Secretaria;

La Secretária General: TERCER PUNTO. 3.- Anál¡s¡s y AprobaciÓn de la Formulac¡Ón de la

Programac¡ón, coordinación y EjecuciÓn de las Act¡v¡dades cív¡cas y culturales de Enero 2023
El jeñor Alcalde: A Vísperas de las act¡v¡dades que se desarrollan y ustedes conocen el 15 de Enero
por la cantonizac¡ón de nuestro cantón, obviamente todos los años se ha formulado una comisión espec¡al,
para que en coordinación con la D¡recc¡ón respectiva se realice la programación de estas actividades
dejar por alto las actividades que se conocen y pues todo mundo conoce como en la emanc¡paciÓn politica

de. Pedro Vicente Maldonado, obviamente cumpliendo con lo que establece la Ordenanza de acuerdo a
lo que he venido realizando hoy hay una propuesta está en consideración de ustedes, señores Concejales,
señora Concejal para que sea analizada y aprobada en esta tarde de esta sesión, está a consideraciÓn
de ustedes señores Concejales;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Arsen¡o Oñate: quien expresa su saludo manif¡esta: Como

lo manifestó el compañero Alcalde, está en considerac¡ón de nosotros la programaciÓn realizada en

conjunto con la Dirección de Responsabil¡dad Social, Cultura y Comunicación la m¡sma que a la sesión

anter¡or fue suspendida para que se haga algunas correcc¡ones de calculo en lo que respecta en lo

económico de la programación y habíamos quedado que en coordinac¡ón con el área financiera yJurídico

se vea la factibilidad que se incremente en algo el valor y que alcance los S 55.000,00 dólares entonces
tenemos la propuesta que el Profe nos ha pasado que tenemos todos en la documentos de $ 62.800, 00
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dÓlares, entonces la recomendaciÓn ser¡a de que se ajuste como tal a los $ 55.ooo,oo dólares incluido el
lVA, con eso mociono para que se apruebe la programación;
El señor Alcalde: Grac¡as compañero, hay una moción presentada la moción t¡ene respaldo, concejalwilder Anilema resparda ra moción no se s¡ hay otra ¡ntervención, si no hay otm pr"glnia p"r, tor",votación, Concejala Gladys Chela;
Se concede el uso de la palabra a la Concejala Gladys chela: qu¡en expresa su saludo man¡f¡esta;
Bueno aquí quisiera saber ese por ejemplo lo de los refriger¡os con g ¿OOO,OO dólares es tr" ".taas¡gnado, ahí refrigerio y refr¡gerio refozado como es que se-entiende esto;
El Profesor oscar Gazón, Director de Responsab¡r¡dad soc¡ar, cultura y comunicación; quren
expresa su saludo man¡f¡esta: El refriger¡o simple es el que se da un sanduche un yogurt o una cola ese
es el s¡mple, los refrigerios refozados son cuando v¡enen invitados especiales, militárés, bandás rítmicas
bastoneras de Qu¡to, entonces esos son los refriger¡os refozados ese es un almuerzo, para no ponerle
almuezo en la propuesta no me permite,.entoncés por eso se pone refr¡gerio reforzado;'yo ie he puesto
así ese valor $ 62.895,00 porque en el POA así tengo s¡ hay presupuesto pára eso, porque lás instituciones
educativas que van a participar en la orator¡a el¡os van a pedirme un proyeitor,'r"n á pláir ca¡as
ampl¡f¡cadas;
El señor Alcalde: De lo que ya aprobaron son los g 5S.0OO,O0 dólares y yo qu¡ero que Usted se mantenga,
quiero que se apruebe como estaba en la com¡sión por eso la Com¡si-on tenia qué naoer apiouaáo eso;
!e 9o¡_c9!9 9!uso de la palabra al concejal wilder An¡lema; Et evento sociJr nociumo riuá Áiao" po¡.
los $ 55.000,00 dólares y los demás eventos se hagan con gest¡ón, es decir compañera etáoys ya no se
haría cuenta estos almuerzos reforzados, esos se eiminan elos valores ahí, porqüe soto seicliária esos
valores de los $ 55.000,00 dótares y 5.0oo,oo dótares que esta para el eventoi soóial noctumá y rÁ oemas
eventos t¡enen que hacerlos por gest¡ón, o de las partidas piesupuestaria que ellos qre ejtan qu" no
tengan nada que ver con eventos soc¡ales nocturnos:
La Concejala Gladys chela: Por ejemplo en este caso los incentivos que van hacer a los part¡c¡pantes
de los estud¡antes, como se va hacer la premiación del valor que ya está as¡gnado g 3.OOO,Ob dólares;
El Profesor oscar carzón, D¡rector de Responsab¡t¡dad §ociat, cuttura"y comunicaiién-: Áqui tas
instituciones educativas, hemos dejado lo.que necesita y se les da entonces éllos piden proyecior, pioen
caja amplificada, que siempre se les ha dado, no hemós quedado mal, otra qre ül tambieñ toca darles
instrumentos ya llego un oficio de parte de la Unidad Educativa Anda Aguirie, que están pidieron 10
redoblantes, pal¡llos y se ahí se saca para darles a ellos y ahor¡ta como ya nó va haber eso" pÉsrpr"stos
ya no hay y eso va a quedar negado, me están negando ahorita las Unidades Educativas qre párti"ipan
en el concurso de oratoria pero como ya no va haber ahor¡ta ya no se les va a dar;
El señor Alcalde: Lo que estamos aprobando es de $ ss.ooo,oo dólares, debe de ajustarsei
La Concejala Gladys Chela: En este caso lo que yo he revisado en la documentac¡óñ hay dos propuestas
de $ 55.000,00 solo en una noche una, la otra es de $47.OOO,OO cual de estas dos propúestas van hacer
que vamos aprobar?
El señor Alcalde: La de $ 55.000,00 que ha dado la com¡sión que acabo de mocionar el compañero
Arsenio Oñate;
La Secretar¡a General: lgualmente se mando ajustarse al techo presupuestario entonces la
documentac¡ón fue la ult¡ma de la primera hoja, esa es la propuesta s¡n embargo a esa propuesta se van
a volver ajustar los $55.000,00 por ende todos los valores constantes hay van a cambiar;
La concejala Gladys chela: Entonces en ese caso seria que van a aprobar el de $ 47.000,00 dólares
que estarÍa con el IVA y todo eso e ingresarÍa $ 55.000,00 dólares;
La Secretaria General: En realidad n¡nguno de esos porque g 55.000,00 dólares es lo que vamos hacer
ahora van a presentarnos una nueva pero con los $ 55.000,00 dólares, incluido IVA;
El señor Alcalde: Tiene que ajustarse como sea, alguna otra pregunta;
La Concejala Gladys Chela: Por ejemplo, todo se va hacer con el valor de $ 55.000,00 dólares
absolutamente todos los gastos, con todo el IVA y todo ósea en esa noche quiere decir de lo que se va
hacer el gasto tolal de $ 47.000,00 dólares, los artistas de donde van a ven¡r, hay artistas locales que van
a participar;
El señor Alcalde: Nacionales, Locales y Extranjeros;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Wilder An¡lema: Va a estar el grupo Kunaq un ch¡co que
canto en la Celica y vamos haber s¡ aceptan los grupos de Sigchos producciones que es don Rene
Sigchos, Grupo Kunaq que es de Pedro V¡cente Maldonado, va a estar una Orquesta que es de aquí de
Ecuador y un artista ¡nternacional, lo que nosotros estamos hac¡endo ahí analizando en esa proforma no
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se si el Econom¡sta tiene el cuadro, hemos reducido el presupuesto que se gastaba anteriormente en un

casi 5O%, lo que se gastaba anteriormente lo hemos reducido ha estas fiestas de enero y se ha dado

preferenc¡a a los artisias locales para soto traer un artista internac¡onal, si hub¡éramos traído mas artistas

¡nternacionales ya se hub¡era elevado;
La Concejala Gladys Chela: Hay que tener presente que en este momento estamos en Emergencia del

Agua, no ie como vaya avanzando ese trabajo una, la otra es por ejemplo de las cámaras de seguridad

igual no se la Empresa que se vaya a contratar;
Él señor Alcalde: Vamos al tema que estamos, es de las Actividades Culturales, si no hay otra

¡ntervención compañera Secretaria tome votación a la moc¡ón presentada,

La Secretaria General: Procedemos a tomar votac¡Ón.
. Vicealcalde W¡lder Anilema, a favor
. Concejala Gladys Chela, con todas la observaciones que se hizo de la ¡nformación, si me gustaría

por ejemplo los diferentes direcciones departamentales que hacen el anál¡sis, y hacen el sustento

qre ée, ,n poquito más amplio y sobre todo de la Comisión también, por favor eso pedirla para

téner más ciara las cosas, por eiemplo la información que me entrega ahora y cuando veo en la

pantalla que esta pequeño y cas¡ no es tan v¡s¡ble, y hay informaciÓn que a veces no se ve,

entonces eso si me gustaría'que sea más claro y la ¡nformación más pronta s¡ tengo que venir a

retirar yo encantada puedo venir, éso m¡ voto es en contra;
. conce¡at carlos Gaibor, creo que en esta parte es importante considerando de que se llevÓ a

cabo mismo la suspensión del punto que se estaba tratando la semana anterior, era para que se

corr¡ja todos estos pormenores ya se ha d¡cho, entonces la idea era de que se presente ya una

propuesta definida cuando debió de haberse reun¡do la comis¡ón, ent¡endo que la Com¡sión no se

ieunió solamente se reunieron con el D¡rector Responsab¡lidad Social, Cultura y Comun¡cac¡Ón y

no se si el D¡rector Financiero, en esta parte debíamos de haber hecho ese ejercicio para poder

tener claro y hacer una expos¡ción muy defin¡da el día de hoy, y al ex¡stir informes que tanto el

informe del procurador Sind¡co, tomando en cuenta que estamos en presupuesto prorrogado, al

no existir una información conc¡sa y yo me baso en los informes que recomienda el procurador

Sind¡co y el Director F¡nanc¡ero mi voto es en contra;
. Concejal Arsenio Oñate, a favor; Proponente
. Concejal Patricio Valarezo, ausente;
, Alcalde Fabrisio Ambuludi, a favor
Se contabil¡zan dos (2) votos en contra y tres (3) votos a favor.
ne§ólÚCróu runb. t¡o-sc-cADMPvM-2022.- PoR MAYoRÍA.- EL PLENo DEL ÓRGANo
LEGTSLATTVO rlltUNtCtPAL DEL CANTÓN PEDRO vICENTE MALDONADO, RESUELyE APROBAR
r-Á- roin¡ur-rcróN DE LA PRocRAMAcIÓN, cooRDlNAclÓN Y EJEcuclÓN DE LAS
ACTIVIDADES CÍVICAS Y CULTURALES DE ENERO 2023, POR EL VALOR DE USD 55.OOO

DÓLARES DE LOS ESTADOS UNIDOS DE AMÉRICA, INCLUIDO IVA
El señor Alcalde: S¡guiente punto.
La Secretaria General: CUARTO PUNTO. 4.- Anállsis y Autorizac¡ón al señor Alcalde, para la suscripc¡ón
det contrato de Comodato, para la entrega de un vehiculo t¡po camioneta, de placas PM48041, año 2023;
a favor de la Fiscalía Prov¡ncial de Pich¡ncha, que será para uso exclus¡vo de la Fiscalía Cantonal de Pedro
Vicente Maldonado.
El señor Alcalde: Asido un ped¡do por parte de la fiscalía los trabájos que se realizan dentro de nuestro
cantón que han puesto como antecedentes que tienen complicaciones con el tema de la mov¡lizac¡ón por
eso es la parte fundamental en donde han hecho este pedido y hemos d¡cho que s¡ es procedente de
acuerdo a la ley, averiguando al Sjnd¡co en esa parte procede y como es una institución radicada aquí en
nuestro cantón como Gob¡erno Municipal se nos da o se nos puede facil¡tar las act¡vidades o mejorar las
actividades de la fiscalía, ya que traba.jan en coordinac¡ón con nuestro Consejo de Protecc¡ón de Derechos
la y con la D¡recc¡ón de Responsabilidad Social, Cultura y Comun¡cac¡ón, el cual se v¡ene haciendo un
trabajo articulado, y esta es la muestra por la cual debemos actuar con este ped¡do la entrega de esta
camioneta en comodato esta el ¡nforme legal el informe de la Comisión también el cual hoy pongo a
consideración de ustedes para que se trate este punto del orden del día, Concejal Wilder An¡lema tiene la
palabraj
Se concede el uso de la palabra al Concejal W¡lder Anilema: quien manifiesta: Como ustedes sabran
en el año 2019 nosotros aprobamos una Ordenanza y está tamb¡én tiene que respecto al tema de
seguridad una ordenanza donde se recaudaba $ 2.00 dólares anuales lo cual mucho la gente en Ia reunión
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el valor injcial para quizás dar er primer paso, en er 20'rg, se rácauoo er año 2020 er año'20it pero quizasno se recaudó un monto tan grande como er que se tenía pensado y que no permitfa ¡niciar ün pro"""o,pero.que ¡mportante que se haya adquirido estos dos véhículos poique son aos 

"".ion"ia" 
qre seadquirieron y van ayudar mucho con el tema de segur¡dao, se!uiioao no es solamente cámaras, segur¡dadtambién t¡ene que ver tema de tengo a la personJy como hágo que la fiscalía cumpta coÁ iu'tauor sl notiene todas sus herram¡entas pará hacerro, es poi 

"so 
que-*sbtros cons¡deramos que es importantedotar de este vehÍculo a la f¡scalía es la única Ia flsc€lía dL aquÍ del noroccidente no tiáne un vehiculo yque no asjdo dado por parle de una inst¡tuc¡ón pública, los Báncos y puerto eu¡to t¡enen sus vehiculosque han s¡do entregados en comodato, por parte instituc¡oneg como han sido el Consejo provinc¡al aquÍno ha ex¡stido y esto ha causado mucños probremas hab¡do temas qr" no préáun]"gai no pueoeningresar a los recintos o no pueden acudir o no pueden brindái las informacionés, 

"rton""ii" t, "rt"ookabajando en segurldad la camioneta apara la comisaria ya entro en funcionam,entó 
"ieo 

qJ" J"ii, orunoadecuar con tema de las balizas de los arto parlantes paá que pueda continuar con el tema de las rondasnocturnas, ha servido mucho po.rque hace er temá de prevención de segur¡dad qr¿á, ,no o" ro,problemas que tenemos aquí en él es que muchos los delitos o robos que sé iran aaáo u usiéoes t¡eneconoc¡miento son personas externas en er canrón, personas que no son de aquí personai que son oe taconcordia, santo Dom¡ngo y temas que ya en er tema de 
"egriidad 

ua m¿s álÉ-aliiem, je'lJgur¡oao 
srno en eltema de policía nacional y se ha buenos trabajos, es i-mportante que las inst¡tuc¡onet." ñ1"nt"ng"y es por esoque hemos visto y es importante dotar dé este vehículo a ra'fiscatía y áá nuárá ,á¡i"ro 

" 
r,Com¡sar¡a Mun¡cipal para que pueda cumplir de ahÍ. t¡ene un arduo trabajo el señor com¡saflo pararestructurar de una ingen¡ería admin¡strativa dentro de ra por¡cía Mun¡cipar, ¡i"r" qrá pr"áán ,.L"tir"r rnbuen servicio.yo he visto que están patrullando y s¡ hace falta una capac¡tac¡én senbr Álcatáé, yó 

"on ".oquisiera aprobar y se entregue este.vehicuro en comodato ,mp"raáo 
"n 

ro, 
",türrá. 

lJgr]¿rál qr" 
".permitido firmar comodatos entre instituc¡ones públicas con 

"so 
qu,"ro mocronar para que se autorice Iafirma del comodato;

El señor Alcalde: Existe una moc¡ón presentada ra moción tiene respardo, concejar Arsen¡o oñateRespalda la moción. Concejal Carlos Gaibor tiene la palabra;
Se concede el uso de la palabra al concejal carloi Ga¡¡ór: quien manifiesta; Creo que es importante
la sol¡citud que ha hecho la lnstitu.ción comoes la F¡scalía de aquí del cantón pedro Vicente Maldonado,yo queria justo señor Alcalde está cam¡oneta que se la va a eniregar como comodato por un periodo de
tres años Io que esta diciendo en la décima primera causa del boriador del comodato ésta camtneta va
a servir a nivel cantonal, regional o provincial;
El señor Alcalde: Cantonal ahí dice justo, de uso exclus¡vo a n¡vel cantonal;
El Concejal Garlos Gaibor: Pregunto esto porque realmente es importante saber donde va a correr ese
carro y así no se señor Alcalde que medidas de seguridad se va a tomar en ese vehículo tomando en
cuenta que es un vehículo de propiedad Municipal y usted sabe que desgraciadamente no todas las
personas estamos en cond¡c¡ones adecuadas para poder conducir y respetai las señales de trans¡to y de
pronto se pueden produc¡r accidentes o ahora mismo que estamos con la ola de la del¡ncuenc¡a que dice
el compañero An¡lema eso es verdad ahi se va a implementar ese trpo de segur¡dad o va asum¡r ese
compromiso de segur¡dad la lnstituc¡ón en este caso que es la f¡scalía, al dar este vehÍculo es lo correcto
si debería de contar con todas las med¡das de seguridad para que este vehÍculo este con su debida
protección y evitamos problemas mas adelante, entonces eso sería un poco mi pregunta, y la segunda
cosa seria, la camioneta que siempre pasa aquí en el cantón, porque yo siempre he visto en la fiicalía
esa no pertenece acá a esta unidad judicial, bueno por lo tanto es importante entender de que si hay una
necesidad y se pueda cumplir, s¡ no pues imagínese segu¡ríamos con la m¡sma situación que se esta
v¡viendo, yo creo que seria ¡mportante en el momento que firme este comodato y se insista a la lnstituc¡ón
o al personal que realmente den cumplimiento y que se haga justicia por los casos que a veces pasan en
los diversos ámbitos que se generan con toda esta congulencia de violencia entre otros, creo que es
importante que se haga eso para que se tomen en cuenta que la institución lvlunicipal esta presta para
poder colaborar con el fin de poder m¡tigar un poco lo que esta sucediendo como en los casos que ya se
han mencionado, muchas grac¡as;
El Ab, Pablo Caiza, Procurador Síndico Munic¡pal: Señor Alcalde dentro del contrato de comodato la
clausula quinta esta establec¡da las obl¡gac¡ones de las partes entre una de las obligaciones del Gob¡erno
Municipal es justamente contratar y mantener vigente el seguro con cobertura total del vehículo, porque
s¡gue s¡endo de propiedad del Gad Munic¡pal, tamb¡én señala la misma clausula que los deduc¡bles que
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se aplique a la póliza de seguros asum¡rá la f¡scalía general del estado ahora dentro de las obligac¡ones
justamente de l; f¡scalía selncuentra asumir el costo de matr¡culación, tasas, ¡mpuestos y matr¡cular de

,"n"r" oportun, el vehiculo asumir costos de revis¡ón, asumir los costos totales de combustible,

mantenimiento correctivo conservación, reparación de partes piezas asumir valores que correspondan a

multas, ¡nfracc¡ones de transito las mismas que se ocasionan por el mal uso del vehfculo del sector públ¡co,

asignai un conductor capac¡tado con l¡cencia profesional tipo c, el conductor deberá ser exclusivamente

deltantón pedro Vicentá Maldonado, dando oportunidad laboral al cantón, notificar por escrito el nombre

el conductor para asum¡r costos de parqueadero en caso de acc¡dente not¡ficar en plazo máx¡mo de 24

horas del mismo asum¡r los valores que correspondan a deducibles generados en ¡ncidentes reportados

en la aseguradora es b¡en entregado en comodato debe ser exclusivamente para cumplir con actividades

relacionaáas en competencias én el cantón Pedro Vicente Maldonado, de la Provinc¡a de Pich¡ncha y

coadyuvar en la seguiidad y convivenc¡a c¡udadana y gest¡onar la movil¡zación del vehículo presentar un

¡nforáe semestral a-i Gobierno Munic¡pal sobre el usos que se le está dando al vehículo, la f¡scalia instalará

el logotipo de ident¡f¡cación también en el vehículo y por lo demás se sujetara al reglamento de

adm¡-n¡stiación y control de b¡enes del sector públ¡co, entonces claro está dentro de las otras clausulas en

cáso Oe incumftiendo inmediatamente se da por terminado el comodato y ei bien regresa a la instituc¡Ón

en las mismas cond¡ciones que se les está entregando, pero todo va ha estar dentro de la escritura que

ie va a librar justamente en á notar¡a, entonces es un instrumento pÚblico en caso de incumplimiento se

deja sin efecto, pero está exclusivamente para el cantÓn;

Elieñor Alcalde: Hay una moción presentada, Concejal Arsenio Oñate tiene la palabra;

Se concede el uso dé la palabra ai Concejal Arsenio Oñate: qu¡en manifiesta; Hemos hecho el anál¡sis

dentro de la com¡sión y hábíamos hecho una recomendación de ser posible que se considere dentro del

convenio el vehlculo elta adquirido y esta pagado el seguro del primer año, entonces lo que habíamos

recomendado era de conversar pará que los seguros de los dos años posteriores los suma la f¡scalía

porque el vehículo va a estar en uso y ba¡o la responsabilidad de ellos, entonces nuestra recomendaciÓn

era que además de las responsabilidades constantes en el contrato de comodato , la COMODATARIA se

hará cargo de mantener el vehfculo asegurado luego de que concluya el plazo correspondiente al seguro

actual;
El Ab. pablo Caiza, Procurador Síndico Municipal: es como la ambulac¡Ón sigue s¡endo un bien del Gad

Municipal el seguro que se contrata es por todos los bienes del Mun¡cipio, pero en caso de un incidente de

un aciidente p-uede ser pues ahí asume todo la fiscalía, pero pagan los deducibles, pero sigue siendo

parte del Municipio debe estar en el inventar¡o del Municipio no dejar a un lado y que ellos contraten un

seguro aparte y si no contrata el seguro o contratan con otra entidad, mejor que s¡ga en la lnstituc¡Ón;

Siconclde ei uso de la patabra at Conceiala Gladys Chela: quien man¡fiesta; Por ejemplo yo sé que

es importante asignar esá vehÍculo a esta lnstituc¡ón que es la fiscalía pero creo que dentro de la
lnst¡tución nos faltá vehfculo por ejemplo en el área de Planif¡cación hay técn¡cos que si se retrasan con

todas las obras que t¡enen que ir hacer la revisión, que tienen que hacer la inspecc¡Ón práct¡camente ellos

cuentan con un vehículo, a veces tienen sus alcances y a veces no, porque tengo conocimientos de que

ese carro va otros act¡v¡dades que realizan, s¡ b¡en es cierto es de aqui del Municipio pero yo creo que el

área de planificación si debe tener un carro, exclusivamente para los técnicos que trabajan en ese

departamento, pero yo tengo conocimiento que no los tienen;
El señor Alcalde: Si tienen vehículo, a veces por alguna razÓn se van, pero la cam¡oneta queda con
planificación, la camioneta de com¡saria se va a Desarrollo Sustentable:
Él Conceiala Gladys Chela; El profesor Garzón igual ha solicitado un carro, entonces yo creo que si en

el área de Admin¡strativo como por eJemplo una vez, estábamos con mi compañera Deise hicimos una

sol¡c¡tud, no se pudo y ese carro sal¡ó a otra actividad porque Ia lnstitución Municipal y s¡ necesita otro
vehículo, que es este caso como dijo la Fiscalia General del Estado yo creo que ahi tienen profesionales
para que ellos tengan sus propios vehÍculos, el Mun¡c¡pio necesita yo creo que para mi no se puede;

Se concede el uso de la palabra al Concejal W¡lder Anilema: quien manif¡esta: Estuve rev¡sando
informac¡ón en la Fiscalía General del Estado y solamente el 30% todos los bienes son de ellos el 70%

son bienes entregados en donación o comodato por instituciones no reciben los recursos que debían
recibir en estos temas ed¡ficios, vehículo para poder funcionar, si es que nosotros no colaboramos lo que
podamos hacer es que la Fiscalía salga de aquí y luego la responsabil¡dad salga de nosotros, como
ustedes saben que aquí en el cantón la gente dice se van haci pero en realidad las inst¡tuc¡ones que piden

cosas si tu no les das se vana otro cantón y que les entrega, el IESS se fue a los bancos les ofrecieron
mas cosas y regresaron a Pedro Vicente Maldonado porque no cumplieron el SRI tamb¡én, no queremos
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a lo mejor que la FiscalÍa salga del cantón entonces tengo que ceder en algunas cosas y las institucionestengan todo lo necesario;

La Secretaria Genera!: QUINTO PUNTO. 5.- Ctausura de ta Seslón
El señor Alcalde: Agradecerles señores concejales, señora Concejal por su partici pació uetengan una bonita navidad y Feliz Año Nuevo, queda clausurada la presente sesión; Ob
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El concejala Gladys chela; En este caso por ejemplo yo creo que la Fiscalía debe coordinar con lapolicía;
E! señor Alcalde: Eso.no esresponsabilidad de nosotros ordenar, es responsabilidad de la Fiscalíanosotros hacemos la actividad Fiscalía y Municipio, tomemos votación;
La Secretaria General: procedemos a iomar votación.. Vicealcalde Wilder Anilema, a favor, proponente;

Concejala Gladys Chela con las observaóiones realizadas mi voto es en contra;
. Concejal Carlos Gaibor a favor;
ConcejalArsenio Oñate, a favor;. Concejal Patricio Valarezo, ausente
Alcalde Fabrisio Ambuludi, a favor;

!99919{t¡1an un (i) voto en contra y cuatro (4) votos a favor.
RESoLUcIoN NRo. 131-sc-GAr5¡¡pv¡,tt-zoá2.- PoR MAyoRíA.- EL pLENo DEL ónctxoLEGlsLATlvo MUNICIPAL DEL CANTóN PEDRo vtcENTE MALDoNADo, RESUELVE AUToRtzARAL sEñoR ALCALDE, PARA LA suscRrpciér.r óEr cónrRATo DE coMoDATo, pARA LAENTREGA DE uN vEHícuLo rlPo cAMtoNETA, DE pLAcAs pn¡aéo¿rl nRó-'zozs; A FAV9R DELA FlscALíl pRovl¡lclAL DE PtcHtNcHA, aÚÉ éen¡ pÁhA uso ExcLUSrvo DE LA FtscALíACANTONAL DE PEDRO VICENTE MALDONAD.
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